

autorité légitime, le radicalisme, le socialisme, le nihilisme.

Mais là ne s'arrêtent pas les ravages de cette grande erreur. Par la contagion de cet air qu'ils respirent, une multitude d'enfants de l'Eglise en ont subi la pernicieuse influence. De là le libéralisme prétendu catholique avec ses innombrables nuances; et de là encore—dit le Concile du Vatican—“parmi les chrétiens eux-mêmes, diminution des vérités, affaiblissement du sens catholique, et par suite déviation de la piété véritable.”

Nous prierons pendant ce mois le Cœur de Jésus pour ces malheureuses victimes du naturalisme; et nous demanderons instamment, pour elles et pour nous, cette foi vive et ardente, ce christianisme intégral qui, seul, peut remédier efficacement aux calamités de l'heure présente.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS.

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les autres intentions pour lesquelles vous nous immolez sans cesse vous-même sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour les malheureuses victimes d'un naturalisme impie, ennemi de votre règne, afin qu'échappées à ce joug humiliant elles retrouvent auprès de vous la vraie liberté des enfants de DIEU.

DIRECTION DE L'APOSTOLAT LE LA PRIÈRE

Par une décision datée du premier octobre dernier, le rév. père E. Régnault, S.J., directeur général de l'Apostolat de la Prière, vient de faire quelques changements dans la direction de l'Œuvre en Canada.

D'après cette décision il n'y a plus qu'un directeur Supérieur pour tout le Dominion.

C'est le rév. père J.-B. NOLIN, S.J., prédicateur de la colonisation, qui a été nommé à cette charge. Sa résidence est le collège Sainte-Marie, rue Bleury, Montréal.

Cependant, à cause de la grande étendue du Canada, et pour faciliter davantage la diffusion d'une œuvre si